

# Declaración del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja

## “Respétenlos, Protéjanlos”

El Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja exhorta a todas las partes en el conflicto en Siria a respetar la labor de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja y a garantizar la seguridad de los colaboradores humanitarios así como su acceso irrestricto e inmediato a las personas necesitadas en todo el territorio de Siria. Instamos asimismo a quienes pueden influir en la situación sobre el terreno a que nos ayuden a asegurar que la ayuda humanitaria llegue a las personas que más la necesitan.

□ Porque al menos 9 millones de sirios, la mitad de ellos niños, siguen sufriendo las devastadoras consecuencias de un conflicto armado que viene asolando el país desde hace más de dos años. La tragedia humanitaria que persiste en Siria es inaceptable. En particular, se deben redoblar los esfuerzos para que la ayuda llegue a los más necesitados.

□ Porque veintidós voluntarios de la Media Luna Roja Árabe Siria han muerto y muchos más han sido heridos, secuestrados o detenidos mientras cumplían su deber humanitario.

□ Porque, para responder con eficacia a las inmensas necesidades humanitarias, es preciso garantizar que los equipos de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja accedan en forma segura, rápida e irrestricta a las personas necesitadas, en todo el país y en todo momento. Más allá del acceso seguro, también se necesita incrementar el apoyo, para que sea posible asistir a los más de 2,5 millones de personas que sufren necesidades acuciantes todos los meses.

□ Porque en Siria, hoy más que nunca, mientras el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja celebra los 150 años de acción humanitaria, es preciso respetar plenamente y defender sus Principios

Fundamentales, en particular los principios de humanidad, neutralidad, imparcialidad e independencia, a fin de asegurar el acceso a las personas necesitadas.

Según se ha informado, más de 100.000 personas han perdido la vida. Todos los días, cientos más mueren o sufren heridas o enfermedades, mientras los servicios de asistencia de salud que esas personas necesitan con urgencia se ven afectados por la grave escasez de personal médico y de insumos, así como por ataques intencionales contra los trabajadores de salud y las instalaciones médicas.

En las zonas afectadas por la violencia, el colapso de los servicios esenciales, como el suministro eléctrico y de agua y la recolección de residuos, agrava los sufrimientos de la población. Muchas personas luchan diariamente contra las dificultades que plantean los intensos enfrentamientos y el grave deterioro de la economía, y dependen enteramente de la generosidad de sus compatriotas y de la ayuda humanitaria.

Los voluntarios de la Media Luna Roja Árabe Siria necesitan contar con un acceso más amplio y seguro a las personas más necesitadas en Siria. Los ataques intencionales contra los colaboradores humanitarios, que no tienen ninguna participación en el conflicto y que sencillamente tratan de ayudar a los más necesitados, son inaceptables. Es imprescindible que las partes en el conflicto en Siria protejan a los voluntarios de la Media Luna Roja Árabe Siria y en general a todos los colaboradores humanitarios asociados con el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja y les permitan desempeñar su cometido en condiciones seguras.

